

[Heimatverein e.V.](#)

## **Heimatverein e.V.: Maibaum steht wieder auf dem Kurplatz**

Beigetragen von JNN am 02. Mai 2022 - 11:34 Uhr

Nach einer zweijährigen Zwangspause wegen Corona konnte in diesem Jahr wieder der richtige Maibaum am Samstagabend auf dem Kurplatz aufgestellt werden. Anschließend erfolgte die traditionelle Bewachung bis zum Sonnenaufgang des 1. Mai. Für das Aufstellen und die Bewachung war in diesem Jahr der Heimatverein Juist verantwortlich.

Am Aufstellen und dem Umzug vom Deichhotel Rose (Westend) zum Kurplatz, sowie der Versorgung mit Grillwurst und Kaltgetränken waren die verschiedenen Gruppen vom Heimatverein beteiligt, ebenso der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Juist und der Kindergarten Schwalbennest. Diese stellten das Maikönigshaus, dass aber aus Datenschutzgründen zukünftig unbekannt bleibt.

Eine Gruppe Greetsieler hatte wohl die Idee, den Maibaum zu klauen und mit ins Fischerdorf zu nehmen, doch die Nachtwache war sehr aufmerksam und konnte das verhindern. Somit hieß es am nächsten Morgen: Er ist noch da.

JNN-FOTOS: MICHAEL BOCKELMANN, THOMAS VON DER LINDEN, OLAF HOLLWEDEL.

Das letzte Foto entstand am Vorabend vor dem Aufstellen, es zeigt die Mitglieder vom Heimatverein, welche im Schatten des Museumskreuzers „Siegfried Boysen“ am Bootshaus den Maibaum geschmückt hatten.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**





